

消火訓練、ヨシ!

今年度、宝くじの受託事業収入を財源とした「コミュニティ助成事業（宝くじ助成金）」を活用して消火体験装置と訓練用消火器を整備しました。

10月28日、大豊町役場で実施された避難訓練に合わせて消火訓練が行われ、今回整備されたスイッチ一つで簡単に火を起こせる装置を使い、職員や職場体験に来ていた中学生が、繰り返し消火器による消火を訓練できました。



指導していただいた嶺北消防署の皆さん



消火体験装置
Kesuzo



公共交通についての答申書が提出されました



本町では、町民バスやスクールバス（一般混乗）といった公共交通について、持続可能な方たちで維持するための検討を続けています。このたび、大豊町公共交通検討委員会へ公共交通の見直し案についての諮問を行っておりましたが、11月6日、吉川委員長から岩崎町長へ答申書が提出されました。答申などについては以下のとおりです。

答申事項

公共交通の見直し案は妥当なものと決定した。

答申および条件

利用客が減少している町民バスについて、持続可能な運行を行うため、町民バスとスクールバスの統合を軸に審議をしてきた。

審議の結果、諮問案のとおり令和3年4月1日から試行し、検証を行いながら令和4年4月1日から本格運行する。

以上、検討委員会の結果として決定することとした。

ただし、検証については、委員から出された意見や要望などに真摯に対応することを望む。

高知県内の情報ポータルサイト

高知イーブックス 検索